

Fecha: 16-01-2026
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general
 Título: Agenda FIN DE SEMANA

Pág.: 16
 Cm2: 592,3
 VPE: \$ 1.424.564

Tiraje: 10.000
 Lectoría: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Agenda FIN DE SEMANA

HOY Y MAÑANA

Evitar la línea recta

La primera exposición del año llega al Punto de Cultura con "Evitar la línea recta" del artista y arquitecto, Joan Soto Faúndez. Invita a sumergirse en un universo performativo en múltiples direcciones. Seguir el camino, pero también desviarse para crear otras posibilidades.

Disponible en el Punto de Cultura Federico Ramírez del municipio penguista. La muestra se encuentra abierta de lunes a viernes, hasta las 18 horas.

Teatro: "Registro"

Intensa, la obra revela las verdades ocultas tras una vida aparentemente perfecta. La desaparición de su hijo desestabiliza a una pareja, y un periodista desata el colapso. Sobre el poder, venganza y la verdadera naturaleza humana. Hoy, a las 20 horas, y mañana -19 horas- en la Sala de Cámara del Teatro Biobío. Entradas disponibles en Ticketplus.



"Danzando en verano" llega a su décima versión

En su edición 10, y como parte de la agenda de enero preparada por Extensión Cultural de la UCSC, se realiza "Danzando en verano". El evento reúne a agrupaciones de danza de Concepción, bajo la organización del Elenco de Danza Moderna de la casa de estudios, dirigido por Sonia Peña. Con diferentes estilos en escena, la cita es hoy, a las 19:30 horas, en la sala de teatro. Entradas en boletería web con valor de \$4.000.

"La habitación azul"

Obra de creación colectiva de la Escuela Municipal de Teatro, que aborda la estigmatización de las personas con enfermedades mentales, a través de 10 mujeres habitantes de una casa de reposo para personas en este tipo de situación.

Hoy, a las 18 horas, en la Casa de la Cultura de Chiguayante. Entrada liberada.

Canto del Biobío

El cantautor penguista Alan González presenta un concierto especial: una recopilación de canciones de artistas de la zona para homenajear y poner en valor la música local, donde algunos de los aludidos estarán presentes.

Hoy, a las 20 horas, en el centro cultural Bandera 1001. Entradas en Portaltickets.

"Historias custodiadas"

La exposición exhibe obras de gran valor artístico e histórico y pone en valor el coleccionismo como un hecho social que construye identidad, prestigio y sentido de pertenencia.



Jazz de Álvaro Henríquez en el Foro UdeC

En el cierre de los espectáculos masivos de la Escuela de Verano UdeC 2026, se presentará Álvaro Henríquez Gypsy Trio; el nuevo proyecto artístico del histórico líder de Los Tres. Con una exitosa pasada por la primera versión del Festival Jazzaut, el fin de semana pasado, en San Pedro de la Paz, la propuesta del músico y cantante penguista se acerca a lo que se llama "Jazz manouche", donde se cruza el swing, jazz, los sonidos gitanos y el folclore. Hoy, a las 20 horas, en el Foro. Gratis.

Disponible en la Sala 1 de la Casa del Arte UdeC. Entrada liberada.

Galería "De la Mano"

La exposición "De la Mano", en su edición número 16, reúne obras de 12 niños de Coñari que integran el taller Flor de Arte. Trabajo conjunto y compartido con artistas de la propia galería. Disponible en la Galería de los Ocho, segundo nivel de la Galería UdeC. Gratis.

La taberna del mito

Una puesta en escena inspirada en El Mito de la Caverna de Platón, la obra transporta a los espectadores a la España de la oscura Edad Media. Allí Lorena, una joven atrapada entre miedos, prejuicios y límites impuestos, sueña con una vida distinta lejos de los prejuicios.

Mañana, a las 11 en el Teatro Dante de Talcahuano, con entrada liberada.

Showcase Discos Cetáceos

A cargo del colectivo de producción discográfica será un encuentro de escucha compartida, con Al Apa, PRAMM y The Mugris, junto con DJ sets de Toto Friedlaender, María y Nabucodonosor.

Mañana, a las 19 horas, en el Bar Galería Aura. Entrada gratuita con previa inscripción.

Tributo a Pearl Jam

Una noche para revivir la energía de uno de los shows más icónicos de los 90. Dirty Frank trae al escenario el espíritu del MTV Unplugged: emociones a flor de piel, clásicos eternos y puro grunge en vivo de la mano de esta clásica banda.

Mañana, a las 20 horas, en Bar Averno. Entradas disponibles en las redes del recinto.

Final Festival Tremolando

Hito de cierre del festival dedicado a la música antigua, que se hace por primera vez en la ciudad. Se realizará un concierto junto a los artistas Felipe Egaña, Raúl Orellana, Paulina Mühlé Wiehoff, Ramiro Vera, Ximena Águila y Edgardo Campos. Interpretarán piezas de J. S. Bach.

Mañana, a las 19 horas, en el Centro Español de Concepción. Entrada liberada.

PRÓXIMA SEMANA

Encuentro de dos mundos

Evento cultural familiar que reúne a distintas regiones del país en un escenario, celebrando el folclore nacional y latinoamericano, a través de la danza, la música y la identidad cultural.

Miércoles 21 de enero, las 18 horas, en el Teatro Dante, Talcahuano. Gratis con inscripción.